### 関本

種植えの様子。

毎日行 うのは意外と大変。

種は自分で選びました。

もたの姿が伺えました。 ことができました。花の苗の 節が大事であることを学ぶ 毎日の水やり、日当たりの調 大喜び。その後も土が乾りて 出始めると「出た出た!」と、 のかな…」と不安さうにして 出るまでは「本当に花になる を忘れずに行いました。芽が っこへの期待も膨らむ子ど 成長とともに, お店屋さっご 水やりをして大事に育てま いた園児たちでしたが、芽が した。花を育てる難しさや, いる事に気付くと率先して

## お店屋さんごっこ当日! 二十人ものお客様が幼稚園に!!

第1号 東海村立石神幼稚園



なっている地域の方に是非幼稚園に遊びに来てほしい!という

ことで,年長児を中心にお花を育てるプロジェクトが始まりま した。JA にじのなかさんの協力を得て入手した花の種を丁寧に

ポットに植え,毎日の水やり

が近りこと。長年,高齢者クラブや地域の方々に支えられなが

幼稚園での遊びを充実させてきました。今回は,お世話に

石神幼稚園の魅力と言えば,なんといっても地域の方と距離

地域の方とやりとりをしたい

自分達で育てた花の苗でお店屋さん計画

…一人も来ないかもしれないよね た。 きくなった時に地域の温かさに気付 楽しんだ子ども達でした。今回のよう 大切に育てた花を手渡しすることを すか?」などのやりとりをしながら、 だきました。お客様が来る度に、急い と、ドキドキしながら迎えた当日、な くのではないかと感じた一場面でし な体験ができた子ども達は,りつか大 がいいですか?」「チケットはありま でお店のコーナーに駆け付け,「どれ んと二十名ものお客様にご来園り 本当にお客さん来てくれるかな

# 石神幼稚園長より御礼

喜びあう姿がみられました。 今年度も石神幼稚園は地域の皆様と一緒に楽しく交流をしました. でいっぱいでした。「また少し大きくなったね」と毎日子ども達同士で生長を した。種から育てた子ども達,発芽させた時には「芽が出たよー!」と感動 っこをすることになり,実現するためにたくさんの方にご協力をりただきま 子ども達からの「花をプレゼントしたい」という提案から,お店屋さんご

ご参加いただいた地域の皆様, ってくださっているおかげだと感謝しております。ご協力いただいた皆様 域の方との交流を通して,子ども達は「やりたりこと」が実現できたことが たようです。これもみな地域の方が石神幼稚園を温かく支えていただき見守 とても大きな喜びとなり,人の役に立てたことが自信につながることができ -」の呼び込みの声にも力が入り,とても楽しんでいました。こうして, 当日はたくさんの方が来園してくださり、子ども達も「いらっしゃいませ 本当にありがとうございました。